

Pressemitteilung

Datum: 18. September 2023

Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 3.000 Euro für die inklusive Zirkusfreizeit der Sonnenkinder Elterninitiative Handicap e.V. in Zwingenberg

Die Sonnenkinder sind ein gemeinnütziger Verein, der inklusive Freizeit- und Sportangebote für Kinder und Jugendliche mit Behinderung anbietet.

Vom 7. bis 11. August 2023 fand in Kooperation mit dem Mit-mach-Zirkus Hallöchen eine inklusive Zirkusfreizeit auf dem Begegnungshof in Zwingenberg statt. Rund 24 Kinder mit und ohne Handicap im Alter zwischen sechs und zwölf Jahren hatten in dieser Woche viel Spaß.

Die kognitive und motorische Entwicklung wurde gefördert. Es ging nicht um Leistung, sondern um Freude am Ausprobieren und Entdecken, dass vielleicht mehr in einem steckt, als erwartet. Darüber hinaus wurde der soziale Umgang zwischen Kindern mit und ohne Behinderung gefördert. Nach fünf tollen Zirkustagen gab es eine Abschlussvorstellung, zu der die Eltern und Angehörigen der Kinder eingeladen wurden, um das Erlernte zu präsentieren.

Der Vorstand der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendete hierfür gerne 3.000 Euro und handelte nach dem Motto der Stiftung: „Wir machen Kinder ein bisschen glücklicher“.

Die Fotos zeigen, wie viel Freude und Spaß und damit auch Glück vermittelt wurde.



Ansprechpartner:
Michael Mahr, Tel. 06151 157-3006
Vorstand



Regionalmarktleiter Daniel Hinzdorf der Volksbank Darmstadt – Südhessen eG war ebenfalls zu Gast bei der Zirkuswoche. Links im Bild Ines Bremer, Fundraising.

Fotos: Sonnenkinder Elterninitiative Handicap e.V.

Ansprechpartner:
Michael Mahr, Tel. 06151 157-3006
Vorstand